

Poire rectacle



Présentation

Régulièrement recommandée par les professionnels de la santé, cette poire de nettoyage rectal est l'outil idéal pour aborder les jeux anaux en toute sérénité. Sa conception ergonomique et sa poire flexible offrent un contrôle sans effort du débit d'eau, tandis que son embout lisse assure une expérience douce, sûre et confortable. Découvrez l'équilibre parfait entre hygiène et confiance pour un rituel intime sans souci.

Bienfaits

- Nettoyage rectal en douceur
- Usage simple et sécuritaire
- Hygiène et sérénité avant les rapports anaux

Caractéristiques

- Capacité de 150ml
- Design anti refoulement
- Embout étroit et confortable
- Facile à insérer
- Silicone doux

Utilisation

Préparation: Remplissez la poire avec de l'eau tiède (ni trop chaude ni trop froide) pour éviter toute irritation. Vérifiez que l'embout est bien fixé et propre avant chaque utilisation.

Lubrification: Appliquez un lubrifiant à base d'eau sur l'embout et autour de l'anus pour faciliter une insertion douce et confortable.

Position: Adoptez une position confortable: accroupie, assise sur les toilettes, ou debout avec une jambe légèrement relevée. Détendez les muscles avant d'insérer l'embout doucement.

Utilisation: Insérez lentement l'embout dans l'anus. Pressez délicatement la poire pour libérer l'eau. Ne forcez jamais et arrêtez immédiatement en cas de douleur. Laissez l'eau agir quelques secondes, puis allez aux toilettes pour expulser. Répétez 1 à 3 fois si nécessaire, jusqu'à ce que l'eau ressorte claire.

Après utilisation: Lavez soigneusement la poire et l'embout à l'eau tiède savonneuse, puis rincez et laissez sécher à l'air libre. Vous pouvez utiliser un désinfectant doux ou un nettoyant comme Stéri-Clean pour une hygiène optimale. Évitez d'utiliser la douche anale plus d'une fois par jour, afin de préserver la flore naturelle et éviter les irritations.

Conseil: Attendez au moins 30 à 60 minutes avant une activité sexuelle anale, pour permettre à l'eau résiduelle de s'évacuer complètement.

Vendu en tant que nouveauté.

Floravi  

Pour plus d'informations,
visitez notre site web **floravi.com**



Rectal cleansing bulb



Presentation

Regularly recommended by healthcare professionals, this rectal cleansing bulb is the ideal tool for approaching anal play with total peace of mind. Its ergonomic design and flexible bulb offer effortless water flow control, while the smooth nozzle ensures a gentle, safe, and comfortable experience. Discover the perfect balance of hygiene and confidence for a worry-free intimate ritual.

Benefits

- Gentle rectal cleaning
- Simple and safe to use
- Promotes hygiene and comfort before anal intercourse

Characteristics

- Capacity of 150ml
- Anti backflow design
- Thin and comfortable tip
- Easy-to-insert
- Soft silicone

Use

Preparation: Fill the bulb with lukewarm water – avoid water that's too hot or too cold to ensure comfort. Check that the nozzle is firmly attached and clean before each use.

Lubrication: Apply a water-based lubricant to the nozzle and around the anus to allow for smooth and comfortable insertion.

Position: Choose a comfortable position: squatting, sitting on the toilet, or standing with one leg slightly raised. Relax your muscles before gently inserting the nozzle.

Usage: Insert the nozzle slowly and carefully. Gently squeeze the bulb to release the water. Never force it, and stop immediately if you feel any discomfort.

Hold the water for a few seconds, then expel it while seated on the toilet. Repeat 1 to 3 times if necessary, until the water runs clear.

After Use: Wash the bulb and nozzle thoroughly with warm, soapy water, rinse, and let air dry. You may also use a gentle disinfectant or toy cleaner such as Stéri-Clean for optimal hygiene. Avoid using the douche more than once per day to protect the natural flora and prevent irritation.

Additional Tip: Wait at least 30–60 minutes before anal play, allowing any residual water to be fully expelled.

Sold for novelty use only.

Floravi  

For more information,
visit our website **floravi.com**

